

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 27 juillet 2017

Éducation à l'illumination ; pouvoir des âmes ; décret du Créateur : raison, résultat, effets sur la Terre ; aide d'autres civilisations

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Beaucoup d'entre vous ont exprimé à peu près la même chose que ce lecteur : *"Avec tant de folie et de corruption dans les gouvernements du monde entier, il est difficile de voir comment nous pouvons transformer notre planète et ses habitants dans le Nouvel Âge que nous imaginons"*. Nous pouvons comprendre ce sentiment parce que beaucoup d'entre nous ont vécu ces mêmes circonstances dans une civilisation ou une autre ; mais nous avons également vécu dans ces genres de civilisations après qu'elles aient transformé leurs mondes en magnificence qui dépasse votre imagination. Un jour, il en sera de même sur Terre.

Pendant des millénaires, brutalité, bigoterie, tromperie, trahison, avarice, guerre, appauvrissement et ignorance ont recouvert la planète. Puis, il y a environ quatre-vingts ans, la lumière est arrivée dans une mesure telle qu'elle a arraché la couverture et dévoilé toute cette laideur. C'est alors que les graines d'un processus d'apprentissage approfondi ont été semées dans votre monde, et ce que vous avez vu est le choc entre "l'éducation" et les "étudiants" qui résistent aux nouveaux enseignements de la lumière.

Seuls quelques étudiants se battent pour conserver les anciens enseignements parce que ceux-ci leur ont permis de contrôler le monde, et leur résistance au nouveau les conduira à leur perte. La majorité des résistants sont plongés dans les préjugés — préjugés sur l'inconnu simplement parce qu'il est différent du connu — qui se transmettent d'une génération à l'autre. Avec davantage d'éducation, davantage d'illumination, ils vaincront le sectarisme et maîtriseront les leçons dans un esprit d'amour respectueux. Avec le temps, tous les peuples seront unis dans la conscience et la connaissance spirituelles, et les travailleurs de la lumière sont en train d'ouvrir la voie.

"J'ai lu à plusieurs reprises et de sources fiables, qu'il y a de multiples factions ET négatives qui attendent de nous emporter hors de la Planète Terre, où ils ont la technologie requise pour ôter et voler définitivement nos âmes." Il y a des civilisations extraterrestres négatives, ou obscures, mais pas n'importe où à proximité de la Terre. Voici ce qui est le plus important : les âmes sont l'énergie amour-lumière du Créateur, la force la plus puissante dans le cosmos, et si avancée que puisse être la technologie, elle n'aura *jamais* la capacité d'enlever ou de voler une âme. Les sources de cette information donnaient peut-être leur interprétation de la série d'événements dans le continuum qui a conduit au décret du Créateur. Même si ce n'est pas le cas, savoir ce qui a été décrété et pourquoi vous aidera à comprendre l'état de votre monde aujourd'hui, et j'ai demandé à ma mère de reproduire cette partie d'un livre.

[Ce chapitre de [Révélation pour une Nouvelle Ère](#) a été transmis le 17 octobre 1995, quand les messagers résidant au Nirvana ont été soutenus par l'énergie de cent âmes ou plus afin d'empêcher les entités obscures de corrompre les messages. Matthew a appelé les âmes qui le soutenaient : Esprit de Groupe.]

Mère, nous t'accueillons ce matin avec des nouvelles IMPORTANTES ! Le Créateur a décrété que la tête pensante des forces obscures ne peut plus utiliser son libre arbitre pour tenir captif le libre arbitre de toute autre âme ! Si seulement tu pouvais voir la joie de tous les êtres spirituellement évolués à travers cet univers lorsque cette nouvelle fut relatée par les messagers du Créateur !

Nous allons expliquer pourquoi ce décret est une magnifique victoire d'une portée sans précédent pour les forces de la lumière. Selon la règle du Créateur, les choix de libre arbitre

de chaque être de lumière ont toujours été et seront toujours respectés. Cependant, la tête pensante de l'obscurité a ignoré cette règle et a utilisé son libre arbitre pour capturer le libre arbitre de toutes les âmes, qui ont alors développé des tendances "mauvaises". Cela a continué à renforcer l'énergie des forces obscures et à rendre leur pouvoir total de libre arbitre bien plus puissant que le libre arbitre de chaque être de lumière pris individuellement. Et c'est pourquoi, pendant des éons, les ténèbres ont été capables de créer de la négativité dans tout cet univers sans que le libre arbitre des êtres de lumière individuels soit capable de l'arrêter.

Conformément au décret du Créateur, Dieu a privé les forces obscures de cet univers de cet abus du libre arbitre et Il a libéré toutes ses âmes captives. Maintenant que le libre arbitre de TOUTES les âmes peut être respecté, l'ancienne bataille déséquilibrée entre la lumière et l'obscurité est terminée !

L'effet le plus marquant sur la Terre est celui-ci : le nettoyage destiné à débarrasser votre planète de la masse de négativité accumulée peut être de portée et d'intensité bien moindres que ce qui aurait été nécessaire avant le décret. Quand le processus de nettoyage a commencé il y a environ un demi-siècle, l'intense négativité augmentait encore et l'existence même de votre planète était compromise. La lumière nécessaire au sauvetage du corps de la Terre était également nécessaire pour restructurer la composition cellulaire de ses résidents humains, une "mise à niveau" de l'ADN essentielle à la fois pour la clarté spirituelle et pour la survie physique dans les densités plus élevées vers lesquelles se dirige la Terre.

La restructuration aurait pu être achevée en un clin d'œil, mais elle est toujours en cours parce que la bataille entre la lumière et l'obscurité n'a pas seulement empêché une telle célérité, mais les forces obscures ont intensifié les énormes pressions de la négativité qui maintiennent la conscience des peuples de la Terre à un niveau bas. Au cours des cinq dernières décennies, la lumière émise par de puissantes sources extérieures à la planète a atténué cette négativité. Sans cette immensité de lumière entrante, les forces obscures auraient pu réussir à capturer toutes les âmes sur Terre, mais grâce aux forces de lumière, ce n'est maintenant même plus une option.

Cependant, même si l'obscurité ne dispose plus de la puissance du libre arbitre combiné de ses âmes captives, son influence pendant leur long confinement ne peut être brusquement ébranlée. Par leurs pensées, leurs sentiments et leurs actions — à l'instar de toutes les autres personnes qui ont des tendances sombres — ils génèrent toujours de la négativité. Cela s'estompera progressivement jusqu'à ce que la population de la Terre ne soit plus constituée que d'âmes vivant dans la lumière.

Jusqu'à ce que la Terre se soit débarrassée de toute négativité, sa libération par des bouleversements géophysiques continuera. De nombreux assistants invisibles réduiront les dégâts et le nombre de morts. En plus de la puissante lumière émise par les civilisations hautement évoluées, leur technologie de pointe atténuera les effets des tremblements de terre, des éruptions volcaniques et des tempêtes violentes. Parmi ces civilisations, Mère, il y a celles dont les représentants t'ont envoyé leurs messages convaincants à destination des gens de la Terre.

Matthew, tes informations sur le décret du Créateur et ce qu'il signifie pour la Terre dépassent ma capacité de transcription ! Mais les présentations des autres civilisations auront-elles la même valeur maintenant ?

Absolument, Mère ! Pendant des décennies, ces âmes ont aidé à sauver la vie même et le souffle de la Terre ! Sur la planète, on ignore quasiment le fait que seule l'intervention de votre bienveillante famille de l'espace a maintenu la Terre en orbite stable tout au long de sa longue lutte pour se remettre des affres de la mort. Bien que le nettoyage n'ait pas

besoin d'être aussi cataclysmique qu'on le pensait jadis, le peuple de la Terre doit connaître la volonté inébranlable de ces civilisations de continuer à l'assister dans toute la mesure nécessaire ! En outre, leur aide inestimable est aussi vitale maintenant qu'avant, parce que les ténèbres voient les âmes de la Terre comme un prix, à gagner ou à perdre et, dans leur ardeur pour gagner, elles renforcent leurs armes tactiques de peur, de chaos, de mensonges, de confusion et de violence.

Donc absolument oui, Mère, ces messages ont la même importance critique maintenant qu'avant le décret du Créateur ! Savoir que vous êtes membres de notre famille universelle et connaître l'aide que beaucoup ont donnée à la Terre est primordial pour élever la conscience de masse et vous éviter d'être une proie pour la ruse des êtres sombres ! Les âmes spirituellement évoluées à travers cet univers souhaitent ardemment que cette assistance permanente soit connue et reçue avec gratitude et que vous accueilliez avec joie vos frères et sœurs dans un esprit de coopération aimante et ouverte. Mère, les messages que tu as reçus vont aider à ouvrir la voie.

Oui, je le vois maintenant, chéri. Outre l'atténuation du nettoyage drastique, qu'est-ce qui nous attend ?

Au niveau individuel, la dualité au sein de chaque âme — les choix karmiques personnels faits pour atteindre l'équilibre nécessaire à l'évolution de l'âme et à la réintégration avec Dieu — sera dépassée avec succès. Des vérités longtemps cachées réapparaîtront, par exemple le fait que chacun de vous est une partie inséparable de Dieu et de toutes les autres âmes, et que la communication télépathique est votre droit de naissance. Ces vérités et bien d'autres émergeront progressivement au cours des prochaines années, à mesure que la puissance de la lumière continuera à s'intensifier pour atteindre les cœurs et les esprits. Les âmes ne seront pas toutes réceptives et c'est très bien ainsi — elles auront d'autres opportunités de vie pour embrasser la lumière.

De nombreux changements se produiront à tous les niveaux des gouvernements, tandis que les dirigeants corrompus et tyranniques seront remplacés par des personnes sages et spirituellement intègres. Ce processus prendra aussi plusieurs années parce qu'il y aura une forte opposition de la part des dirigeants actuels et de ceux qui suivent leurs sombres traces, mais finalement la lumière prévaudra avec une telle intensité que le pouvoir des êtres sombres cessera tout simplement d'exister.

Vos systèmes monétaires vont se transformer. Ce n'est pas le besoin, mais la *cupidité* qui est la base du commerce et de toute l'économie de la Terre — avec ce noyau d'obscurité, ces systèmes ne peuvent pas survivre car la lumière ne cesse d'augmenter. Quand la justice sera restaurée dans tous les moyens d'échange de biens et de services, ce qui sert le bien de tous constituera les nouvelles normes.

Les nombreuses sources de contrôle mental, omniprésentes dans votre monde car conçues par les maîtres de l'ombre, seront limitées, puis éliminées à mesure que les gens "verront la lumière". Pendant leur captivité, ceux qui viennent d'être libérés de l'emprise des ténèbres ont perdu la capacité d'utiliser leur conscience ; cette capacité leur sera rendue et fortifiée par l'infusion de lumière qui les aidera dans l'utilisation positive de leur libre arbitre retrouvé.

En résumé, toutes les mesures conçues pour maintenir les gens dans l'ignorance, la tromperie, la peur et la misère prendront fin lorsque les restes d'obscurité seront transmutés en lumière. Une transformation de cette ampleur ne peut se produire du jour au lendemain, et nous exhortons chacun sur Terre à se réjouir en sachant que tout au long de votre voyage exaltant vers l'Âge d'Or, des âmes illuminées partout dans l'univers seront vos compagnons de voyage aimants et zélés.

Merci, Mère. Selon votre calendrier, il ne s'est écoulé que vingt-deux ans depuis cette déclaration ; cependant, dans le *moment présent* du continuum, le décret du Créateur s'applique à votre passé, à votre présent et à votre futur. Un grand nombre d'âmes sur Terre en sont à leur première ou deuxième vie physique depuis que leur libre arbitre leur a été rendu, et leur longue captivité sous le joug des ténèbres les a laissées sensibles aux basses vibrations de violence, de tromperie, d'avidité et de sectarisme. Mais en aucun cas tous les anciens captifs n'ont succombé à cela. La plupart d'entre eux veulent un monde pacifique où les gens vivent ensemble dans la coopération et la prospérité ; et certains participent à des mouvements et rassemblements en faveur de la paix qui aboutissent à une législation garantissant un traitement juste et équitable de tous les citoyens, ou pour la protection de l'environnement et de la vie animale.

Pour vous, ces lois se faisaient attendre depuis longtemps mais elles ne s'appliquent pas à tout le monde partout, et la violence et la destruction n'ont pas cessé. En effet, les droits civils et humains de toute personne dans le monde, le traitement respectueux des animaux, la préservation de la Terre elle-même, la paix et l'arrivée au pouvoir de leaders honorables dans toutes les nations ne sont pas encore manifestes. Mais de notre point de vue, la vitesse du progrès dans une civilisation qui, il y a seulement huit décennies, était en profonde troisième densité, est stupéfiante — *elle est unique dans cet univers !* Et ce changement des mentalités n'aurait pas pu se produire sans la lumière — la même énergie que l'AMOUR — transmise à la planète par d'innombrables membres de la famille universelle et rayonnée par les travailleurs de la lumière.

Les êtres de lumière dans tout cet univers vous honorent, vous les volontaires, pour votre constance dans votre mission d'aider les peuples à co-crée l'Âge d'Or de la Terre.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/july-27-2017/>